

ART DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU EN 2022

Posted on 14/02/2023 by Mouhamadou Diop



Category: [Analyses / ARTISANAT](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) sur les artisans dans la région de Sédhiou en 2022 révèle plusieurs aspects du secteur de l'artisanat, avec une attention particulière sur la formalisation, la teinture, et la sculpture sur bois.

Concernant les artisans formalisés, le nombre total dans la région est de 45 en 2022. Cette formalisation est un indicateur important, car elle reflète un niveau d'organisation et de reconnaissance légale des métiers de l'artisanat. Une disparité entre les départements est observée, avec un nombre plus élevé d'artisans formalisés dans le département de Sédhiou comparativement à Goudomp et Bounkiling. Cette différence peut être due à une meilleure accessibilité aux ressources de formalisation ou à une plus grande sensibilisation à l'importance de la formalisation dans le département de Sédhiou.

Pour les maîtres artisans en teinture, ils sont au nombre de 13 en 2022. La teinture est un aspect crucial de l'artisanat traditionnel et sa pratique témoigne de la préservation et de la valorisation du patrimoine culturel. Ici aussi, une prédominance est notée dans le département de Sédhiou, peut-être en raison d'une tradition plus forte ou d'une plus grande demande de services de teinture dans ce département.

En ce qui concerne la sculpture sur bois, un seul maître artisan est recensé dans la région en 2022. La présence limitée de sculpteurs sur bois peut indiquer des défis liés à cette forme d'artisanat, tels que la disponibilité des matériaux ou la demande du marché. Toutefois, la concentration de ce maître artisan à Sédhiou suggère que le département pourrait être un centre pour cette forme d'artisanat.

En somme, l'artisanat dans la région de Sédhiou joue un rôle dynamique et significatif dans le développement économique. L'existence d'artisans dans divers domaines indique des opportunités de croissance économique, de création d'emploi et de développement des compétences. Le soutien de l'artisanat, notamment par la formation, l'accès aux marchés et la promotion des produits

artisansaux, est essentiel pour renforcer son impact sur le développement économique et social de la région, offrant ainsi une solution potentielle pour lutter contre le chômage et promouvoir le développement durable.

